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Purev Dolgorjav        Долгоржавын ПYрэв
Mongolei/Mongolia

"Die Grundidee der Bilder, dass man sich unbedingt auf das Ziel richten und nicht 
von Unwichtigem ablenken lassen sollte, gilt für den Einzelnen wie für das ganze 
Land. Die heutige Regierung hat das Problem des 'neugierigen Hundes, der al-
les anbellt'. Mongolische Nomaden sehen Hunde als beste Freunde und Teil der 
Familie." 
Geboren 1958 in Ulaanbaatar. Die Unterdrückung mongolischer Kultur und Werte 
im Sozialismus prägte sein Denken. Als führender Vertreter seiner Künstlergene-
ration ist er bekannt für den einzigartigen Stil und die raue, düstere Farbigkeit der 
mysteriösen Bilder voller Symbolik. Neuerdings tauchen auch weichere, sanftere 
Farben auf seiner Palette auf. Persönliche Beobachtungen führten ihn zu der An-
nahme, dass Tabus die Grenzen bilden, die unsere Gesellschaften intakt halten, 
vom Altertum bis zu heutigen, komplexeren Formen. Seine Arbeiten wurden in 
Russland, China, Korea, Bulgarien, der Mongolei und Deutschland ausgestellt 
(NordArt 2015).

Halte Deinen Hund zurück, 2015, Mischtechnik auf Leinwand, 150 x 240 cm
Hold your dog, 2015, mixed media on canvas, 150 x 240 cm

"The idea behind the paintings is that focus on the goal without being distracted 
by trivia while moving ahead is of paramount importance. Whether it be indivi-
duals or a whole country. Current government has this very problem of 'curious 
dog that barks at everything'. Mongolian nomads regard dogs as best friends and 
family members."
Born 1958 in Ulaanbaatar where he lives and works. The oppression of Mongo-
lian culture and values during the socialist regime shaped his mind. One of his 
generation's leading artists, his unique style and choice of colours is well known, 
infusing symbolism with harsh dark tones in intriguing paintings full of mystery. 
More recently, warmer and softer tones have appeared on his pallet. Personal 
observation has led him to speculate that from ancient simple societies to more 
organized ones, taboos formed the boundaries keeping them intact. He has ex-
hibited in Russia, China, Korea, Bulgaria, Mongolia, and Germany (NordArt 2015).
http://mongolianartist.wordpress.com • www.facebook.com/artistpurev 


